



GUERRERO CAPTURA A 8 DE UN CÁRTEL

EN OPERATIVO conjunto con Ejército y GN detiene a sujetos en Teloloapan; traían armas largas y cortas grabadas con CJNG, droga y dinero en efectivo.

pág. 12



Operativo conjunto de Fiscalía con Ejército y GN

Guerrero: caen 8 con armas en Teloloapan

Por Cristina Ceja
cristina.ceja@razon.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de Guerrero informó que en un operativo coordinado con el Ejército Mexicano, Guardia Nacional (GN) y la Policía estatal detuvo a ocho sujetos, quienes traían gorras del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Por medio de un comunicado, el órgano autónomo detalló que tras la aprehensión de los sospechosos en el municipio de Teloloapan, las autoridades aseguraron armas, drogas y dinero en efectivo.

“Entre lo asegurado, como resultado de las acciones de campo implementadas este martes en distintos puntos del citado municipio, se encuentran armas de fuego largas y cortas.

EL DATO

EL PASADO 29 de julio, la gobernadora Evelyn Salgado encabezó una reunión con autoridades federales con el objetivo de fortalecer la seguridad en Guerrero.

“(Asimismo) más de 50 dosis de un polvo granulado con características propias de la droga conocida como cristal y

AUTORIDADES les decomisan armas, droga y dinero en efectivo; los sujetos traían gorras con las siglas CJNG; bajan 12 delitos en el primer semestre del año respecto a 2022



Fotos: Fiscalía de Guerrero

ELEMENTOS de seguridad de Guerrero aprehendieron a ocho hombres, a quienes aseguró ayer armas, droga, dinero y gorras con las siglas CJNG.



más de un kilo de hierba verde seca con características propias de la marihuana", detalló la Fiscalía en un comunicado.

Las autoridades también aseguraron dos mil cartuchos útiles de los calibres 7.62 x 39, 5.56, 9 mm y 15 cargadores.

En el operativo, los elementos de seguridad incautaron a los sospechosos celulares y radios que servían para comunicarse, además equipo táctico con las siglas CJNG, así como P.C.T. y BBA, los cuales hacen referente a la Policía Comunitaria Tecampanera de Teloloapan y a *La Beba*, apodo que recibe el presunto jefe de plaza, Juan Carlos Flores.

"Los ocho hombres junto con lo asegurado fueron puestos a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía de Guerrero para la integración de la carpeta de investigación correspondiente", indicó el órgano.

El pasado 16 de julio se dio a conocer que más de 500 elementos del Ejército y la GN arribaron al Puerto de Acapulco para reforzar la seguridad en la zona turística "con el fin de inhibir los índices delictivos mediante acciones conjuntas que permitan contribuir en la preservación del orden y la paz pública", informó la Secretaría de la Defensa Nacional.

Un día antes, la Fiscalía estatal comparó que en un operativo en Acapulco agentes aprehendieron a cuatro presuntos integrantes de un grupo delictivo, a quienes se les aseguró posible droga y una moto.

"Lo anterior, en seguimiento a las acciones de investigación e inteligencia permanentes que permitieron la captura

en el término legal de la flagrancia a las cuatro personas (...) asegurándoles bolsas que contenían hierba verde seca con las características propias de la marihuana y la recuperación de una motocicleta con reporte de robo", destalló.

En el primer semestre del año 12 delitos de alto impacto han disminuido en Guerrero, en comparación con el primer semestre del 2022, primer año de gobierno de Evelyn Salgado Pineda de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

El total de los ilícitos pasó de 13 mil 500 en el primer semestre del 2022 a 13 mil 203 en lo que va de este año, lo que representa una baja de 2.2 por ciento.

Uno de los delitos que más disminuyó fue el robo en transporte público, pues en los primeros seis meses del año no se abrió ninguna carpeta de investigación por este delito, mientras que en el mismo periodo de 2022 había ocho casos.

El robo a transeúnte bajo de 166 a 42 entre, lo que implica una baja de este flagelo de 74.6 por ciento.

Mientras que el secuestro tuvo un descenso de 66.6 por ciento de los casos debido a que las carpetas de investigación pasaron de nueve a tres entre el primer trimestre del 2022 y el mismo periodo de este año.

Las extorsiones, un delito que no ha disminuido en el país, registra un decremento de 44.4 por ciento, puesto que

los casos pasaron de 177 a 65.

Los robos a casa también han registrado una reducción, pues en el primer semestre de 2022 se contabilizaban 170 carpetas de investigación, mientras que para el mismo lapso de 2024 la cifra cayó a 118, lo que implica una caída del 30.5 por ciento.

El delito de violación tuvo un decremento de 23.4 por ciento de los casos, porque las carpetas de investigación pasaron de 132 a 101 entre un año y otro.

La corrupción de menores mostró una disminución de carpetas de investigación del 22.2 por ciento, puesto que pasaron de nueve a siete.

En tanto, el abuso sexual también registró una reducción de 13.9 por ciento, pues las indagatorias pasaron de 222 en los primeros seis meses de 2022 a 191 en el mismo periodo de este año.

Otro delito que bajó es la violencia familiar, que pasó de mil 772 casos a mil 526.

El robo a negocios descendió 3.6 por ciento, porque los casos pasaron de 496 a 478 en los periodos estudiados.

El robo con violencia disminuyó un 2.6 por ciento, ya que las carpetas de investigación que se abrieron en el primer semestre de 2022 fueron mil 298 y para el mismo periodo de este 2024 la cifra bajó a mil 264.

El narcomenudeo registró una reducción de 1.8 en los casos debido a que pasaron de 386 a 379.

50

Dosis de presunta cocaína se aseguró a los detenidos

66.6

Por ciento ha disminuido el secuestro en Guerrero